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Referente às semanas de 16 a 31 de março de 2019. 
 

 
 

 
Visitei a Escola Eroni Maciel Ribas, no Jardim 
Pio XII. A diretora me informou sobre 
diversos projetos de iniciativa da Escola em 
andamento. Há um, que merece destaque e o 
nosso cumprimento à direção, equipe 
pedagógica, professores, servidores, alunos e 
comunidade. O projeto anti Bullying, onde, 
uma das atividades consiste em as crianças 
manifestarem em uma urna as ocorrências de 
assédio moral infanto-juvenil, ou outros 
modos de violência na Escola.  
 

 
 
 
Participei da reunião mensal da ACICAM. Na 
reunião foi lançada a campanha Campo Mourão 
liquida, a realizar de 04 a 06 de abril. Também 
houve o lançamento do Livro sobre a biografia do 
Presidente da COAMO, Eng. Agro José Aroldo 
Galassini e uma homenagem à Marta Kaiser, Ex-
secretária Executiva da Associação por cerca se 25 
anos. 
 

 
 

 
 
Apresentação pela ACMF da equipe de futebol de 
salão "Integrado Campo Mourão Umbro Futsal", 
que vai disputar o campeonato da liga nacional de 
futebol de salão e do campeonato paranaense. A 
equipe vai mandar seus jogos no ginásio Belin 
Carolo na UTFPR.  
 



 
Aconteceu a soltura de alevinos, 
plantio de árvores e atividade de 
educação ambiental no Parque 
Estadual Lago Azul. Evento em 
parceria Rotary/ Secretaria 
Estadual da Sustentabilidade e 
Turismo, com a soltura de 102 
mil alevinos de pacu, dourado, 
piapara e piracanjuva. 
 
 

 
 

 
 

Feira Criativa, comemorando 
um ano. Um bom local para o 
encontro das famílias 
mourãoense aos domingos. Uma 
ótima variedade de produtos. 

 
 
 

 
 
 
 
Na Igreja Assembleia de Deus, homenagem ao 
Pastor José Anunciação dos Santos pelo seu 
aniversário de 88 anos. 
 
 
 
 
 

 
 
Reunião na prefeitura com representantes de 
entidades de Campo Mourão. Foi feita uma 
explanação da condição financeira do 
município e feita uma discussão sobre a 
realização ou não dá Festa Nacional do 
Carneiro no Buraco, face a necessidade de 
contenção de despesas pela administração, 
para assegurar o equilíbrio fiscal do Município. 



 
 
Visita à Escola Ethanil Bento de Assis 
(Jardim Santa Cruz) e ao CMEI 
Pioneiro Afonso Staniszewski ( Jardim 
Batel). Em ambas, tive a satisfação de 
ser gentilmente recebido pelas 
diretoras, com as quais conversei 
sobre assuntos da Educação. Também 
conversei com professores e 
servidores. Os dois estabelecimentos 
necessitam de reformas. A Escola, 
precisa aguardar a construção do 
Colégio Novo Horizonte pelo governo 
do Estado. O CMEI aguarda liberação 
de recursos pelo PAR - Plano de Ações 
Articuladas do MEC, que, acredita-se 
pode acontecer no segundo semestre. 
 
 
 

 
 
 

Visitei o Colégio Dr. Osvaldo Cruz no 
Jardim Lurdes. Fui recebido pela 
Diretora Rosemere Scheffer e 
conversamos sobre Educação e 
questões do Colégio. Um dos assuntos 
foi à ocupação da sala do laboratório 
que está ocupada com bens 
inservíveis, impedindo o seu uso com 
laboratório.  
 

 
 

 
Pré Conferência Municipal da Saúde. 
Foram realizadas três pré 
conferências, no Lar-Paraná, Asa 
Leste e Centro. Ambas são 
preparatórias e para eleição dos 
Delegados para a Conferência que 
acontece no dia 14/04, no SESC. 
 
 



 
 
Novamente fui à Escola Municipal Parigot de 
Souza, que está funcionando improvisada no 
CSU, enquanto acontece a reforma do prédio da 
Escola. No último final de semana, a APP, 
organizou um mutirão de limpeza e outros 
serviços dando uma melhor condição para seu 
funcionamento. Fiz contato com a Secretaria de 
Obras pedindo para agilizar a colocação de um 
portão e com a DIRETRAN, para alteração no 
trânsito da Rua Carlos Behrens, com vista a 
organizar a movimentação de veículos no trecho 
em frente à Escola. 

 
 
 

 
Entrega de documentos para fins de escritura e 
registro de imóveis concedidos à famílias 
carentes ainda na adm do prefeito Tauillo no 
período 2001/2004. As famílias beneficiadas 
tinham dois anos para cumprir as exigências da 
sessão, para posteriormente receber a posse 
definitiva do lote. Passaram duas administrações, 
12 anos, sem que ninguém tivesse regularizado 
seus imóveis.  
 

 
 
 

 
 
Fiscalizando o andamento das 
obras de reforma na Escola 
Parigot de Souza, iniciada 
nesta semana.  Como 
vereador, por muitas vezes, fiz 
cobranças ao executivo Para 
atender aos pedidos da 
comunidade escolar que 
clamava pelas melhorias.  
 
 

 
 



 
Reunião da Comissão de Finanças e 
Orçamento da Câmara. Vários projetos de Lei, 
prestações de contas e outros documentos 
analisados e receberam pareceres. A 
comissão e composta pelos vereadores 
Battilani, que a preside e os vereadores 
Tucano e Dr. Miguel. 

 
 

 
 
 
-Despachos no gabinete do vereador, referente atividades do mandato de vereador; 
 
 
- Visitas externas em empresas e comunidades. 
 
 


